

## 生徒指導特設授業を行いました。

7月11日（月）の1・2限を使って、生徒指導特設授業を行いました。今回のテーマは、すばり携帯電話・インターネットの使い方についてです。和歌山大学の豊田先生をお招きし、スライドや動画を使ったわかりやすい講義で、携帯電話やインターネットに潜む危険性や注意点を学習しました。携帯電話の使用時間が学習効果や成績に影響を及ぼすことや、深く考えずに写真や動画をインターネットサイトにアップロードしてしまった際の恐ろしさなど、身边にある例が多く、子どもたちも真剣に聞いていたようでした。ご家庭でもぜひ、改めて携帯電話・インターネットの使用についての注意や約束について話し合っていただければと思います。



## エアコン始動！

2年生の教室に、エアコンが設置されました。このところの暑さもなんのその、ひんやりとした教室で子どもたちの集中力も上がっている気がします。教室の気温は下がって成績上がる、となればよいですね。

## 職場体験、ありがとうございました！

ご報告が遅れおりましたが、6月に行われた職場体験学習において、子どもたちはみな貴重な体験をさせていただきました。3日間という短い間ではありましたが、仕事の楽しさやつらさ、やりがいについて知ることができました。体験に行く前はあまり乗り気でない子どももいましたが、終わってみると楽しかった、もっと働いてみたかった、という声ちらほら聞こえてきました。保護者の方が普段どのような心構えや姿勢で働いていらっしゃるのか、ということについても考えられた、素晴らしい3日間であったと思います。今回は体験中の写真を、全員分は掲載できませんが、紹介します。



## 個人懇談会が始まります。

今週の7月13日（水）の午後より、夏休み前の個人懇談会が始まります。子どもたちの普段の学習や学校生活について、保護者の方を交えて話し、有意義な時間が持てればと考えております。何かとお忙しい時期でもあり大変恐縮ではございますが、よろしくお願いします。暑い中ではございますが、教室はエアコンで涼しくして、お待ちしております。